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URBANIZACIONES4

IGNACIO GARCÍA DE VINUESA, ALCALDE DE ALCOBENDAS:

"Trabajamos para tener mayoría 
en las próximas elecciones"

"La imagen de Pablo Ca-
sado ha mejorado la ima-
gen del partido Popular"

"Nuestro principal objeti-
vo es mejorar los servicios 

para los vecinos"

"Los accesos a nuestra ciu-
dad es una preocupación-

con vias de solución"

"Es incomprensible la 
postura del alcalde de 
"Sanse" sobre la A-1".

Llamo al alcalde. A su móvil. 
Quería hablar con él. Que me con-
tara como está después del verano. 
Unas semanas en Ibiza y vuelta al 
trabajo. “Antes podía estar más tiem-
po disfrutando del mar, una de mis 
pasiones, pero los hechos me han 
hecho reducir las mismas”, nos cuen-
ta. El moreno le delata. O playa 
constante o barco eventual. “No 
tengo barco”, nos dice como si esto 
fuera la “bicha” del político. “Lo 
mejor es tener amigos con barco”, 
continúa.  Estoy de acuerdo. Pero 
también puede suponer una carga 
en función de quién invita.

Reducir las vacaciones puede 
tener muchos motivos. Mucho más 
para un político que, además, es el 
alcalde de mi ciudad, Alcobendas. 
Los cambios que se han producido 
en estos meses requieren una aten-
ción muy especial. Tanto a nivel de 
partido, como la subida de Pedro 
Sánchez al máximo nivel guberna-
mental.

¿Cómo ves el panorama político 
actual? Me devuelve la pregunta: 
¿En que sentido? Le contesto que 
como quiera, como el desee…

“La nueva imagen de Pablo Casado 
está favoreciendo al Partido Popular. 
Es un cambio necesario que nos reju-
venece y que a buen seguro va a recu-
perar muchos votantes que se han ido 
a Ciudadanos. Nuestro objetivo fun-
damental es reivindicar nuestra posi-
ción. Estamos en el camino y muy ilu-
sionados con esta nueva situación. El 
sentir general es que Ciudadanos se 

ha quedado sin espacio, porque llegó 
al panorama político, por las circuns-
tancias que atravesaba el Partido 
Popular. Si perdimos la mayoría fue 
por las circunstancias del partido, no 
por la gestión en Alcobendas”.

“En Alcobendas estamos en una 
excelente posición. Hay más servicios, 
menos paro… Es lo que nos dicen los 
vecinos. Es evidente que tenemos que 
arreglar el tema de la limpieza. En ello 
estamos. Tanto es así, que aumentan 
el establecimiento de más empresas 
multinacionales, como son los casos 
de Renault, Amazon, Dominó…Cua-
trocientas nuevas compañías se han 
incorporado en nuestra ciudad…”

¿A pesar de los problemas de 
accesos, Alcalde? -interrumpimos.

“Este es un asunto que se ha com-
plicado con el nuevo Gobierno. De 
hecho, el anterior había aprobado 
toda una serie de medidas, que han 
sido paralizadas por el nuevo Ministro 
de Fomento. Ahora tendremos que 
poner en marcha otras alternativas, 
como es el acceso a la zona de los 
colegios y nuevas urbanizaciones por 
Red Eléctrica Española. Hablar con 
los concesionarios de la R-2, con el fin 
de llegar a un acuerdo económico 
para el primer tramo desde la M-40 al 
peaje del Aeropuerto. Estamos traba-
jando en ello, pero es difícil ponerse 
de acuerdo con los ayuntamientos 
afectados. Lo que me parece una bar-
baridad es que el Alcalde de San 
Sebastián de los Reyes se alegre de 
que, el ministro Ábalos, haya aparca-
do la variante de la A-1. El Ayunta-

miento de Alcobendas no va a descan-
sar hasta solucionar el problema de 
los accesos”.

Y con los accesos a las nuevas 
urbanizaciones de La Carrascosa, 
¿qué se va a hacer?

“Por la competencia que tiene el 
Ayuntamiento en este sentido, vamos 
a hacer una salida directa a la plaza 
de la Red Eléctrica. Estará finalizada 
antes de que se termine la urbaniza-
ción, antes de finales del 2019. Me 
comprometo con que estas urbaniza-
ciones tendrán varias salidas y entra-
das independientes de La Moraleja”

Sobre el tema de El Encinar de 
Los Reyes y los aparcamientos de 
El Soto, comentó el alcalde: “Esta-
mos en ello. Son temas que preocu-
pan al Ayuntamiento, porque no todo 
es perfecto, pero son problemas que 
vamos a solucionar. En el caso de El 
Soto, en colaboración con la entidad, 
tenemos un plan de aparcamiento 
regulado para no residentes con más 
plazas de las disponibles actualmente, 
por detrás de los edificios del Arroyo 
de La Vega. Estamos trabajando en 
buscar soluciones inmediatas”.

“En cuanto al abandono de “El 
Encinar” por parte del Ayuntamiento 
de Madrid, te indico que vamos a vol-
ver a reclamar a la alcaldesa Carme-
na el tema de las conversaciones que 
tuvimos en su día. Permutar la parte 
de Madrid y anexionarla a Alcoben-
das a cambio de la parte del Aero-
puerto que nos pertenece. Nos dijo 
que no le parecía suficiente nuestra 
oferta. Seguimos esperando, porque 

no es de recibo tener abandonada esa 
parte sin ofrecer ningún servicio, 
cuando lo están reclamando los veci-
nos”.

Sobre el parque del Arroyo de la 
Vega, dijo: “No nos gusta la situación 
actual. De hecho, se está mejorando 
la limpieza, aunque todavía queda 
bastante por hacer. Hay cosas, insisto, 
que no me gustan y que solucionare-
mos de forma inmediata”

Por último, no hemos querido 
pasar por alto el tema de gobernar 
en minoría.“No es fácil -nos dice- 
gobernar en minoría. Durante un 
tiempo, Ciudadanos, vendió el que 
habíamos llegado a un acuerdo y que 
gobernábamos gracias a su apoyo. Sin 
embargo, me consta que antes de las 
vacaciones, este partido, estaba bus-
cando votos para presentar una 
moción de censura. ¿A qué juega Ciu-
dadanos de Alcobendas? Hemos teni-
do que renunciar a muchos proyectos 
sociales por la oposición de Ciudada-
nos. Creo que es más una postura del 
dirigente de Ciudadanos en Alcoben-
das que del propio partido. No puedo 
comprender que se oponga al proyec-

to de 8.400 viviendas en Los Carriles 
de las que el 45 por ciento serian 
sociales. Y todo porque dicen que el 
Partido Popular se apuntaría el tanto. 
Se lo apuntaría la ciudad de Alcoben-
das”

Como ciudadano de a pie, al 
margen de ideología política. ¿Qué 
opina del tema del Valle de los caí-
dos? “Voy a contar -comenta Ignacio 
García de Vinuesa- lo que me dijo mi 
madre y que se lo trasmití a un conce-
jal comunistas de Alcobendas en cier-
ta ocasión. A mi abuelo le mataron el 
7 de noviembre de 1936. Y madre nos 
dijo a mis seis hermanos: la guerra es 
terrible. En los dos bandos se han 
hecho barbaridades. Hay que olvidar-
lo. Es lo que pienso. Es terrible lo que 
esta sucediendo. No lo entiendo”

Como conclusión de la entrevis-
ta, me enseña un “whatsapp” que 
le acaba de mandar su hermana 
desde Miami. Es un cartel de la 
cadena “100 Montaditos”, en inglés, 
apoyando la independencia de 
Cataluña. Realmente incomprensi-
ble en una empresa española. Pero 
así nos va.                                    T.D-V


